

Pressemitteilung des Klinikzentrums Westerstede

25. OKTOBER 2023

Kunst im Klinikzentrum - Anke Dinkelbach zeigt ihre poetische Kunst

Die nach der Pandemie wiedererwachte Tradition, die Wände der langen Korridore des Klinikzentrums Westerstede für die Präsentation der Werke zeitgenössischer Künstlerinnen und Künstler mit Bezug zu Norddeutschland zu nutzen, wird am 17. November durch die zweite diesjährige Ausstellungseröffnung fortgesetzt.

Die in Ostrhauderfehn lebende und arbeitende Künstlerin Anke Dinkelbach wird während der dunklen Wintermonate das Klinikzentrum durch die Ausstellung von Werken aufhellen, die einen Querschnitt ihrer gegenständlichen Malerei darstellen. Thematisch werden Tier- und Naturdarstellungen und Reflexionen des Menschlichen im Vordergrund stehen. Die Künstlerin bezeichnet hierbei das Gegenständliche als das „Gerüst für die Suche nach dem was hinter der Offensichtlichkeit liegt“, und bedient sich einer eigentümlichen Sanftheit des Ausdrucks als Mittel der Poesie ihrer Malerei.

Die feierliche Ausstellungseröffnung findet am 17.11.2023 um 19 Uhr im Multifunktionsraum des Bundeswehrkrankenhauses statt. Interessierte werden gebeten, sich bis zum 10.11.2023 unter sabine.riep@ammerland-klinik.de anzumelden.



Künstlerin Anke Dinkelbach in ihrem Atelier in Ostrhauderfehn